
 - 1 - 

 

令和２年９月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和２年９月23日(水) 午後２時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     平田 均 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

・市議会９月定例会の質問事項等について 

・区域外就学について 

 

日程第４ その他 

      

９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

それでは、ただいまから９月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 
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伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

水野委員 

 

 

石原職務代理 

 

 

 

 

 

 

地崎課長 

 

 

上田局長 

 

 

伊東教育長 

 

 

石原職務代理 

 

伊東教育長 

 

 

吉田委員 

 

石原職務代理 

 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

 

（市議会９月定例会の質問事項等についてについて説明） 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

ＳＬを児童館の近くに移設したほうが良いと思う。子供たちに掃除などをし

てもらえば良い。移設費用は、把握しているのか。 

 

以前の見積もりでは、２００万円ほどだったが、車庫のとりこわし、車庫の

新設、移動にかかる養生費は含まれていない。 

 

現在のＳＬ設置場所近くに遊具もあり、ＳＬを移設しない方法もあると考え

ている。 

 

ＳＬが近くにあったほうが児童館の魅力が増すと思う。費用の件もあるが、

移設することも考えてほしい。 

 

青雲閣について、国や自治体も宿泊施設を減らしている。総合体育館、みの

わテニス村で充分と考えており、同じものを建てる必要があるか。他の施設

と統合なり、縮小なりを考えるべきではないか。補助で建設したとしても、

ランニングコストを考えるべきではないか。また、青雲閣は体育施設ではな

く、青少年のための自然の家と考えており、総合体育館規模は必要ないと考

える。地域の地区の振興を考えるなら、そういった利用で考えるべき。 

 

そういったことも踏まえて、どのような施設として整備するか総合的に検討

したい。 

 

青雲閣は合宿施設として最適であると考えている。体育館について総合体育

館規模は必要ないと考えている。アンケート等をとりニーズを探っている。 

 

総合体育センターと同じ規模の体育館でなく、利用に応じたものを建設す

る。 

 

キャンプ場を整備するなどの新しい発想が必要ではないか。 

 

体育施設は総合体育センター、スポーツアカデミー、屋内運動場、野球場な

どあるが、合宿等が可能な公的の宿泊施設がない。時間をかけて検討する。 

 

リゾート開発業者など、専門業者の意見を聞く必要があるのではないか。 

 

市内イベントの参加者については、宿泊料を半額にするなど年間の宿泊を確

保する必要があると考える。また、吉田委員と同じで専門業者の意見を聞く
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吉田委員 

 

 

水野委員 

 

地崎課長 

 

水野委員 

 

 

地崎課長 

 

水野委員 

 

吉田委員 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

広田課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

吉田委員 

 

 

必要がある。 

 

天体望遠鏡があることも知られていない。そういったことをアピールする必

要もある。 

 

アンケートの対象者は。 

 

過去に利用者にアンケートを取った。 

 

利用していない人にアンケートをとって、利用していない理由を調査したほ

うがよいのでは。 

 

検討する。 

 

防災の観点から備蓄倉庫として活用することも考えられる。 

 

近くの田んぼにさくらを植えて、眼下に桜が見える公園とするアイデアもあ

る。建屋だけでなく東福寺野全体をどうしたいかイメージをもつべきではな

いか。不水掛遺跡の展示室を拡張して滑川市の遺跡について学べるようにし

てほしい。 

 

建屋だけでなく、公園の管理機能等含め検討したい。 

では次の報告を説明願う。 

 

（区域外就学についてについて説明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは議決事項でありますので、事務局の原案についてお諮りします。 

議案第16号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

 最後に10月の行事予定をお願いする。 

 

（10月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

今回で最後の定例教育委員会になる。８年間ありがとうございました。この

経験を次に活かしたいと思います。 
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水野委員 

 

 

伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

 

私も最後の教育委員会になる。８年間ありがとうございました。教育委員に

なり、滑川愛がさらに深まりました。 

 

 （次回の定例会の開催を10月22日（木）午後２時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会９月定例会を閉会す

る。（午後４時15分終了） 

  

 


